

Freiwillige Feuerwehr Voitsberg

Am Samstag, dem 20. Mai dieses Jahres, fand an der Landesfeuerwehr- und Zivilschutzschule für Steiermark in Lebring der diesjährige Bewerb um das Feuerwehrleistungsabzeichen in Gold statt.

85 Bewerber stellten sich den Bewerber-Teams zur schweren Prüfung, welche sich aus einer Hausaufgabe, einem praktischen und theoretischen Teil zusammensetzt.

45 Kandidaten konnten die erforderliche Punkteanzahl für den Erwerb des FLA in Gold und somit das heißersehnte Ziel (die sogenannte Feuerwehr-Matura) nicht erreichen.

Feuerwehr-Techniker Kurt Rath der Freiwilligen Stadtfeuerwehr Voitsberg konnte sich mit 166 Punkten an erster Stelle aller Bewerber platzieren. Somit ist Rath das neunte Mitglied der FF Voitsberg, welches im Besitze dieser heißbegehrten Auszeichnung ist. Im Landesfeuerwehrverband Steiermark liegt die Freiwillige Stadtfeuerwehr Voitsberg mit neun goldenen Leistungsabzeichenträgern an der Spitze.

Aus dem Bezirk Voitsberg unterzogen sich noch die Kameraden Löschmeister Peter Hiden – FF Stallhofen, Brandmeister Alfred Köppel – FF Maria Lankowitz und OBI Ewald Stroißnig – FF Bärnbach mit Erfolg dieser schweren Prüfung. Herzlichen Glückwunsch.
ABI Franz Gehr